

---

# Voller Elan in die Zukunft

## 26. GENERALVERSAMMLUNG

Der unerschütterliche, positive Spirit unserer Backszene war auch bei der 26. Generalversammlung spürbar. Wir freuen uns über die Wiederwahl unseres starken Teams sowie die Neuwahl von Berthold Forstner in den Aufsichtsrat.

Während es beim Vortrag des Blackout-Experten Herbert Saurugg darum ging, was passiert, wenn es dunkel wird, war die Stimmung bei der 26. Generalversammlung durchaus erhellt. Der Spirit unserer Backszene ist trotz aller Herausforderungen positiv und mitreißend.

Vorstandsvorsitzender KommR Leo Jindrak, Aufsichtsratsvorsitzender Horst Reichartseder, die Geschäftsführer Markus Geres und Robert Brandner präsentierten die Schwerpunkte des Geschäfts- und Lagebericht für das Jahr 2022.

Die Ertragslage der Genossenschaft war im Geschäftsjahr 2022 von einem deutlichen Umsatzwachstum und dem außerordentlichen Aufwand für die Dachsanierung geprägt.



Bei den diesjährigen Wahlen wurden Franz Brandl und Mag. Markus Geres in ihren Funktionen bestätigt. DI Elisabeth Moser und Helmut Buchegger wurden einstimmig als Aufsichtsräte bestätigt. Berthold Forstner wurde neu in den Aufsichtsrat gewählt. Der studierte Lebensmitteltechnologe und Bäckermeister führt seinen Betrieb „Unterbäck“ in Seekirchen am Wallersee mit Liebe und Bedacht. 1995 von ihm übernommen, setzt man hier auf

„Slow Food“-Tradition und Rezepte aus handgeschriebenen Rezeptbüchern. Basierend auf alter Handwerkstradition arbeitet man mit Dampfl und Stockgare. Mittlerweile hat Forstner mit seinen Dampfl-Salzstangerl und Dampfsemmerl überregionale Bekanntheit erlangt. Das Mehl kommt aus der Familien-Mühle in St. Marien, gebacken wird auf einem Steingutofen. Wir freuen uns über die tolle Verstärkung im Aufsichtsrat!